



川俣小学校「学校だより」

輝くひとみ

令和2年1月31日(金) 第36号

教育目標
 ☆すすんで学ぶ子ども
 ☆思いやりのある子ども
 ☆ねばり強い子ども
 ☆たくましい子ども
 発行者 校長 本名 武



極意は静かに3cm!

今週は、2日間にわたって体育専門アドバイザーの方に来校いただき、模範演技や技能指導、そして、温かな励まし等をしてもらいました。



なわとびの極意に興味津々の2年生。その極意は、①姿勢、②静かに3cm跳ぶ、③手の位置の3つ。T「静かに跳ぶには？」C「つま先で跳びます！」T「そのとおりです」のやりとりのあと、体育館には、床を打つとび縄の音だけが響いていました。4年生は台上前転など跳び箱運動も指導してもらいました。他の学年も子どもたちのやる気やできるこつ、挑戦心を与えてもらっています。



罹患しない&軽症で回復するために



新型コロナウイルスによる肺炎とその感染予防等に世界的規模で関心が集まっています。国内での感染も確認されていますが、これ以上の感染拡大がないことを祈るところです。

さて、本校では今週インフルエンザの罹患者もなく、元気に各学年のまとめに向けて取り組んでいます。これも、各家庭での手洗い・うがいはじめとしたご指導・ご配慮の賜と感謝しております。

明日から2月。毎年、これから全国的にインフルエンザの罹患者が増える時期に入りますが、インフルエンザ等の予防のために、引き続き下記の点についてご配慮くださるようお願いいたします。

- ◆人混み場の回避 ◆外出時のマスク着用 ◆帰宅後の手洗い・うがい・(できれば)顔洗い
- ◆栄養バランスの良い食事 ◆休養、十分な睡眠 ◆室内湿度50～60%保持 ◆水分摂取
- ※ いろいろさわったその手で、自分の「口、鼻、目」をいじらない!さわらない!

～ インフルエンザと医師に診断されたときの出席停止期間について ～

☆ 学校保健安全法施行規則により、インフルエンザの出席停止期間は次のようになります。

出席停止期間：「発症した後5日を経過し、かつ、解熱した後2日を経過するまで」

- ※ 発熱など発症した日を「0日目」として、次の日から「1日目、2日目・・・」となります。解熱後2日の考え方も、平熱になった日を「0日目」とし、その後2日必要ということです



3月27日の聖火リレー沿道応援等について

先日配付のあった「東京2020オリンピック聖火リレーにかかる沿道応援に伴うお子様の参加について(依頼)」及びちらしのとおり、川俣町では沿道応援の参加者を募集しています。一生にそう何度もないオリンピック・パラリンピック自国開催イベントにかかわることができるこの機会は大変貴重であると感じます。一人でも多くの児童が参加できればと考えております。

3月27日(金)の聖火リレー沿道応援終了後には、町主催の楽しいイベントが開催され、また、参加者の昼食も準備されます。送迎も、各学校から会場となる山木屋までバスが手配されます。ただし、この沿道応援参加には、申込書(先日配付)が必要になります。申込期限が2月7日(金)までとなっておりますので、よろしくお願いたします。なお、3月27日予定の離任式につきましては、同日午後(時刻等は後ほど連絡)に行う計画です。